



La Saison de Cross-Country vivait ce weekend une première échéance avec les Championnats des Yvelines. 23 adhérents du club se sont rendus à Montesson au Parc Départemental de la Boucle de Montesson et son étang de l'Epinoche.

Une belle ambiance tout au long de la journée sur un parcours roulant, mais avec quelques relances.

Au niveau des résultats, les athlètes ont vaillamment défendu les couleurs du Club en prenant de belles places. L'équipe Masters Hommes et les Féminines se classent 14èmes, et les Séniors, avec leurs deux équipes, 10ème et 19ème.

Bravo à tous les participants. Merci aux photographes, vidéastes, et aux supporters, venus nombreux sur le long du parcours !!!

[Les résultats détaillés](#)

[Les photos de Stéphane](#)

Les vidéos de Jean-Claude : [Féminines](#) / [Séniors](#)